

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:
Bajo el liderazgo de Rodolfo Montero, la cementera LafargeHolcim en México, presenta una de las más altas calificaciones que otorga Fitch Ratings, al generar ganancias que resultan de la diferencia entre la tasa de interés que cobra a las compañías del Grupo Holcim en México y de los intereses que se paguen conforme a los financiamientos que se obtengan, incluyendo las emisiones de Certificados Bursátiles. Las calificadoras esperan que la cementera reduzca sus niveles de apalancamiento después de la fusión entre Holcim y Lafarge.